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POLÍTICA 
Felipe Fernando Macías, quien aspira a la dirigencia de acción juvenil del PAN en el municipio de Querétaro 
recibió su  registro para contender en contra de Oscar García. (NC) 
 
LEGISLATURA 
El diputado del PAN José González Ruiz informó que aún deben la visita a los legisladores chinos que 
estuvieron en el Estado, por lo que existe la propuesta de que a finales de año se pueda dar este viaje. Precisó 
que los vínculos que tienen con sus homólogos orientales son tan buenos que existen muchos puntos 
importantes para aprender de este gobierno comunista. (NC) 
 
Vía telefónica. Jaime Escobedo Rodríguez presidente de la mesa directiva del congreso local, señaló que 
iniciaron el periodo de la legislatura con compromisos muy importantes. Hoy a las 11 de la mañana hubo sesión 
de la mesa directiva, pero cuando el trato de iniciarla los diputados del PAN no se encontraban, lo que es muy 
lamentable. Esto indica intolerancia e irresponsabilidad por parte de esos diputados. No pudo sesionar la mesa 
directiva y por consecuencia hay varios asuntos atorados en el congreso. Los diputados que no asistieron 
dijeron que tenían otras cosas que hacer. Entiende que se tienen muchas responsabilidades, pero la primera es 
con el trabajo legislativo. Desafortunadamente la ley orgánica vigente no prevé la posibilidad de sanciones para 
estos diputados. Es importante que la ciudadanía sepa por quién vota en las elecciones y quién desea que los 
represente, por que desgraciadamente hay malos elementos que no ayudan al trabajo legislativo. (NC) 
 
Vía telefónica. Adriana Fuentes Cortés, diputada local del PAN, señaló que fueron convocados a reunión de 
mesa directiva para el día de hoy y asistieron, sin embargo el diputado Jaime Escobedo se encontraba en otra 
reunión, por lo que esperaron  más de 20 minutos pero no llegó y se retiraron de la reunión. No se les avisó en 
ningún momento que estaba en otra reunión o que se iba a tardar. No es justo que diga que ellos no quieren 
trabajar, cuando es él quien no llega a la reunión. (NC) 
 
Ya está listo el dictamen para la nueva ley industrial para adecuarla a la nueva constitución de Querétaro, 
señaló el diputado Fernando Urbiola Ledesma, quien dice que es una ley más simple y manejable. (NC) 
 
Hace más de un año que no sesiona la comisión legislativa de juventud y deporte, que preside el diputado, 
Leodegario Ríos, la cual únicamente ha trabajado en una iniciativa para la ley estatal del deporte, sin que esta 
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haya sido aprobada todavía, aseguró el diputado integrante de la comisión Alejandro Straffon, en el marco del 
día internacional de la juventud. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Aún no hay respuesta por parte de los estudiantes de la facultad de enfermería a la autoridad universitaria, 
luego de que se aprobaran 4 de los 6 puntos del pliego petitorio emitido por los estudiantes. La directora de la 
facultad de enfermería, no aparece por ningún lado. (PC) 
 
Cabeza. Estudiantes de enfermería de la Universidad Autónoma de Querétaro, que hoy cumplen 6 días 
tomando las instalaciones de esa escuela, desmienten que su plantón tenga fondo político o sea un capricho y 
también demienten que se trate de desestabilizar a la máxima casa de estudios. (NC) 
 
El problema con la carrera de enfermería fue solucionado y a partir de la firma del convenio entre la Universidad 
Autónoma de Querétaro y las autoridades de la SESEQ, los estudiantes de la carrera podrán prestar su servicio 
social en instituciones públicas. (EL) 
 
La Universidad Autónoma de Querétaro se comprometió con la secretaría de salud a cumplir con los 
requerimientos para acceder a la certificación del comité interinstitucional de formación de recursos humanos en 
salud, señaló el Secretario Rafael Ascencio. (NC) 
 
Cabeza. La secretaria de educación Guadalupe Murguía, inauguró el curso básico de capacitación, prioridades 
y retos de la educación. Se van a capacitar más de 10 mil  docentes en 123 sedes de las 4 regiones. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Este martes en sesión de cabildo se le toma protesta como director general del DIF municipal a Álvaro 
Martínez Ezeta. Señaló que no habrá cambios en programas y personal. (NC) 
 
Cabeza. En sesión ordinaria de cabildo fue designado Álvaro Martínez  como nuevo director del DIF municipal; 
él ya había sido antes coordinador del programa de apoyo al adulto mayor. (PC) 
 
Este día cerca de 2 mdp entregó el municipio de Querétaro en infraestructura al mercado 1º de agosto. El 
presidente municipal de Querétaro se comprometió a seguir trabajando a favor de lo que llamó espacios 
tradicionales. (NC) 
 
Cabeza. El alcalde Manuel González Valle asiste en punto de las 15 horas al evento conmemorativo por el día 
internacional de la juventud. (PC) 
 
Vía telefónica. José Manuel García presidente municipal de Peñamiller, invitó a las fiestas patronales de ese 
municipio que inician el día de mañana. Se tiene programa que las celebraciones duren del 13 al 17 de agosto y 
se tienen muchos eventos preparados para las personas de todas las edades. Por otra parte en lo que se 
refiere al empleo en esa demarcación, dijo que desgraciadamente la gente de ese lugar tiene que salir del 
municipio para buscar empleo, ya sea en otro municipio, en otro estado o  en otro país. Se necesita mucho el 
apoyo de gobierno del estado y del gobierno federal para crecer y tener más posibilidades de trabajo. Tienen 
alrededor de 21 mil habitantes, pero están muy dispersos en 136 comunidades, lo que dificulta llegar a todos. 
(NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Rechaza el presidente del Tribunal Superior de Justicia Jesús Garduño Salazar la propuesta de pena de 
muerte y cadena perpetua para los secuestradores. (NC) 
 
El presidente del Tribunal Superior de Justicia Jesús Garduño Salazar descartó que en la entidad se tenga 
que recurrir a la medida de pedir seguridad personal para los jueces y magistrados, ya que Querétaro es un 
estado tranquilo. (NC) 
 
Es necesario que Querétaro entre al pacto nacional de seguridad aunque no se haya comprobado corrupción 
en los cuerpos policíacos, dice el líder de los diputados del PAN Eric Salas González. (NC) 
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El diputado Eric Salas González dice que el secuestro no es tema en la legislatura en Querétaro. (PC) 
 
Cabeza. Los legisladores en Querétaro, Isaac Jiménez y José Luís Sáenz Guerrero, quieren incrementar los 
agravantes de este delito que en Querétaro, tiene una penalidad de 15 a 50 años y además va a haber mano 
dura contra los secuestradores. (PC) 
 
 


